



Una amplia variedad de zonas arqueológicas y sus museos de sitio es lo que ofrece para estas vacaciones decembrinas la ciudad de México y el área metropolitana. Desde el Templo Mayor hasta Tlatelolco, Cuicuilco, Iztapalapa, Tenayuca o Santa Cecilia se extiende el abanico de oportu-

nidades para descubrir los testimonios que dan cuenta del esplendor de antiguas civilizaciones. Arriba, vista de la pirámide de Tenayuca, al norponiente de la capital mexicana ■ Foto Ana Mónica Rodríguez

CULTURA/ 4a y 5a